

Afirma cancillería de Venezuela que más de 8000 personas han regresado a su patria



Caracas, 15 oct (RHC) La Cancillería de Venezuela realizó un balance de la repatriación de sus ciudadanos mediante el programa gubernamental Plan Vuelta a la Patria, con el cual han regresado al país más de 8000 personas.

En su cuenta de la red social Twitter, precisó el Ministerio de Relaciones Exteriores que 78 por ciento de las repatriaciones se realizaron por vía terrestre y 22 por ciento vía aérea.

Estimulado por el presidente Nicolás Maduro, el plan estableció 15 puentes aéreos para facilitar el regreso de los venezolanos que se encuentran en situación de vulnerabilidad, tras ser sometidos a maltrato laboral, víctimas de expresiones de xenofobia, y presentar problemas económicos y de salud.

Mientras, 36 organizaciones de 17 países de Europa constituyeron la Red Europea de Solidaridad con la Revolución Bolivariana, en un encuentro celebrado este fin de semana en la ciudad de Bruselas, la capital de Bélgica.

El comunicado fundacional expresa que el propósito es exigir a las instituciones europeas el cese de las agresiones injerencistas, las políticas de sanciones y el apoyo a sectores con claros propósitos terroristas.

El texto expresa que Venezuela ha sido víctima de la violación sistemática a su soberanía por el bloqueo económico y financiero impuesto por Estados Unidos, afectando a su pueblo con la escasez de medicamentos y alimentos, y las conquistas sociales alcanzadas en años anteriores.

Más adelante el documento subraya que en vista de la agresión continua, y frente a la amenaza real y reiterada de intervención militar contra la República Bolivariana de Venezuela, los integrantes de la Red Europea de Solidaridad con la Revolución, nos comprometemos en la defensa incondicional del pueblo venezolano.

La Red europea, subraya, se propone desarrollar una agenda de lucha que permita romper el cerco de mentiras y difamaciones sobre la realidad venezolana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/174016-afirma-cancilleria-de-venezuela-que-mas-de-8000-personas-han-regresado-a-su-patria>



Radio Habana Cuba